



2022年大きく飛躍する年に!

「1年間のまとめ」大切な3学期!

2022年がスタートしました。オミクロン株が大流行し、コロナ感染症の拡大が収まらない状況ですが、子どもたちは元気に3学期を迎えることができました。始業式では「今の学年のまとめと新しい学年に向けての準備をしっかり進める」ことを話しました。子どもたちは、具体的な目標を定め、自分自身を大きく成長させるために決意を新たにしているところです。また、今年は、例年にない大雪となりました。学校周辺の雪かきが



大変ですが、早く登校した子どもたちから順に、雪かきを行っています。スキー授業も始まり、校内スキー大会に向けて一生懸命に練習に取り組んでいます。1月8日(土)には、保護者の方々にコース整備をいただき、立派なコースが完成しました。大変ありがとうございました。



たくましい心を育てるレジリエンス教育



1月18日(火)に、真室川中学校の渡部定子スクールカウンセラーを講師にお迎えし、レジリエンス教育を行いました。レジリエンスとは、「困難な状況にもかかわらず、しなやかに適応して生きのびる力」のことです。今日、コロナ禍などで当たり前のことができない状況が続いている中で、困難に負けず、たくましく生き抜くことが求められています。この学習を通じて、子どもたちは、ネガティブをポジティブに変える、ネガティブシンキングから脱却するなど、多くのことを学びました。



書き初め会 新たな目標に向かってがんばります！



1月6日（木）、始業式に続いて書初め会が行われ、子どもたちは、今年の目標を文字に表しました。目標に込めた思いを表すように、丁寧に且つ力強く筆を走らせていました。真剣に臨むその姿勢から、「今年も頑張るぞ。」という強い気持ちが伝わってきました。一人一人の目標が叶えられ、大きく成長できるように、それぞれの熱い思いを大切に指導に当たっていきたいと思います。



本をたくさん読んで豊かな心を育てよう！

北ブック委員会の取り組みで「読書郵便」が行われました。友達に読んでほしい本を読書郵便として紹介し、感想を交換するものです。読書に対する意欲が増すと同時に、読書の楽しさを友達と共有することができました。



もがみ中央農協女性部様、(株)マルコウ環境様、(株)斎苑様より本の寄贈を、松田英雄様から図書カードの寄贈をいただきました。児童の学習や読書指導の充実に活用させていただきます。大変ありがとうございました。

